

EKSPOS

Aiptu Subandi Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Aug 1, 2023 - 15:02



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibu
-7,66935, 106,75319, 22
1 Agu 2023 10.4

Aiptu Subandi Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambang Warga

Sukabumi, 1 Agustus 2023 - Pada hari Selasa, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Aiptu Subandi, melaksanakan kegiatan sambang warga guna mempererat silaturahmi antara aparat kepolisian dan masyarakat. Kegiatan yang

berlangsung di Kp. Ciawi, Rt. 014/004, Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi ini dimulai pada pukul 10.45 WIB hingga selesai.

Dalam giat yang berlangsung lancar tersebut, Aiptu Subandi menyampaikan pesan dan himbauan penting kepada warga masyarakat. Salah satunya adalah mengajak warga untuk tetap menjaga ketertiban di lingkungan sekitar dan selalu waspada terhadap gangguan kamtibmas. Dalam upaya menciptakan situasi yang aman dan kondusif, peran serta aktif dari masyarakat sangat diharapkan.

Selama sambang warga berlangsung, Aiptu Subandi juga dengan penuh perhatian menerima keluhan, masukan, dan saran dari warga. Hal ini menunjukkan komitmen aparat kepolisian dalam mendengarkan aspirasi dan permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat. Aiptu Subandi menegaskan bahwa pihaknya siap untuk merespons dan menangani berbagai peristiwa yang terjadi di wilayah desa Sekarsari dengan cepat dan profesional.

Kepala Desa Sekarsari, Bapak Suhardi, menyambut baik kegiatan sambang warga ini dan berharap bahwa kehadiran Bhabinkamtibmas dapat semakin mempererat hubungan harmonis antara masyarakat dengan kepolisian. Dalam kesempatan ini, Bapak Suhardi juga mengimbau kepada warganya untuk selalu menjalin kerjasama yang baik dengan pihak kepolisian guna menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan sejahtera.

Kegiatan sambang warga oleh Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari ini menunjukkan kesungguhan dan dedikasi aparat kepolisian dalam melibatkan diri secara aktif dalam kehidupan bermasyarakat. Diharapkan, kegiatan serupa akan terus dilakukan secara berkelanjutan guna memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga kamtibmas dan menciptakan lingkungan yang aman bagi seluruh warga.